

# *Naturpärke – der schwierige Spagat zwischen Kommerz und Naturschutz*



Wo stehen wir in  
der Schweiz nach  
mehr als zehn  
Jahren

Naturparkentwicklung? Das Ergebnis scheint mir durchzogen oder zumindest entwicklungsfähig.

Pro Natura Schweiz hat im Oktober 2020 das Resultat einer repräsentativen Umfrage präsentiert, woraus ersichtlich wird, dass Herr und Frau Schweizer die Naturpärke nicht kennen. Selbst neun von zehn Personen, die in einem Naturpark wohnen, kennen diesen nicht. Und nur wenige wissen, dass ein Naturpark mit Naturschutz zu tun hat. Es gibt offensichtlich zu wenig sichtbare Beiträge zugunsten von Natur und Landschaft. Weiter kann die Hälfte der Schweizer Bevölkerung keinen einzigen Naturpark nennen, obwohl es diese schon mehr als zehn Jahre gibt.

[Zum Beitrag.](#)